



Penyerahan LHP LKPD TA 2023 Empat Entitas



Yogyakarta, Humas BPK DIY - Sama seperti setiap tahunnya, Triwulan II bagi BPK DIY merupakan periode penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD). Bahkan LHP atas LKPD Kabupaten Sleman dan Kota Yogyakarta TA 2023 telah diserahkan pada Triwulan I Tahun 2024, yang mana penyerahannya adalah yang tercepat se-Indonesia untuk tingkat Kabupaten/Kota. Pada Triwulan II, giliran Pemerintah Daerah (Pemda) DIY yang memperoleh rekor tercepat diteruskannya LHP atas LKPD TA 2023 se-Indonesia.

Penyerahan LHP atas LKPD TA 2023 Pemda DIY

Pada tanggal 4 April 2024, Anggota V Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), Ahmadi Noor Supit, menyerahkan LHP atas LKPD Tahun Anggaran 2023 kepada DPRD dan Gubernur D.I Yogyakarta. Istimewanya, penyerahan ini dilakukan dalam Rapat Paripurna DPRD D.I Yogyakarta, menandai pentingnya acara ini karena Pemerintah Daerah D.I Yogyakarta adalah pemda tingkat provinsi yang pertama di Indonesia yang menyerahkan LKPD *Unaudited* Tahun 2023. Opini yang diperoleh adalah Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), dan ini adalah kali ke-14 secara berturut-turut Pemerintah Daerah D.I Yogyakarta berhasil mempertahankan opini WTP.

Kegiatan dihadiri oleh Auditor Utama Keuangan Negara V Slamet Kurniawan, Kepala BPK Perwakilan Provinsi DIY Widhi Widayat, serta para pejabat struktural dan fungsional di lingkungan BPK dan Pemerintah Daerah.

Ketua DPRD D.I Yogyakarta menyampaikan bahwa DPRD memahami betul pentingnya fungsi pengawasan terhadap DPRD yang dilakukan, oleh karena itu sangat mengapresiasi kerja keras BPK dalam melakukan pemeriksaan dan pemberian laporan hasil pemeriksaan.

Turut memberikan pidato, Gubernur Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa hasil pemeriksaan ini sangat penting untuk evaluasi dan perbaikan pengelolaan keuangan daerah. Gubernur menekankan bahwa temuan dan rekomendasi dari BPK akan dijadikan panduan dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan serta memastikan bahwa dana publik digunakan secara efisien dan efektif.

Penyerahan LHP atas LKPD TA 2023 Pemkab Gunungkidul, Bantul, dan Kulon Progo

Tepat satu hari sebelumnya yaitu pada 3 April 2024, Kepala Perwakilan BPK D.I Yogyakarta, Widhi Widayat, juga telah menyerahkan LHP atas LKPD TA 2023 kepada Kabupaten Gunungkidul, Bantul, dan Kulon Progo di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi D.I Yogyakarta. Acara dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD Gunungkidul, Heri Nugroho dan Bupati Gunungkidul Sunaryanta, Ketua DPRD Kabupaten Bantul Hanung Raharjo dan Bupati Bantul Abdul Halim Muslih, serta Ketua DPRD Kulon Progo Akhid Nuryati dan Pj Bupati Kulon Progo Ni Made Dwiwanti Indrayanti. Ketiga kabupaten juga berhasil memperoleh opini WTP.

(Sumber: <https://yogyakarta.bpk.go.id>)

BPK Dipercaya Menjadi Pemeriksa Eksternal ITLOS 2025-2028

Yogyakarta, Humas BPK DIY - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia telah dipilih sebagai auditor eksternal untuk *the International Tribunal for the Law of Sea (ITLOS)* untuk periode 2025-2028. Keputusan ini diambil dalam pertemuan ke-34 Negara Anggota, yang diselenggarakan di New York pada 11 Juni 2024. ITLOS adalah lembaga internasional yang didirikan pada tahun 1982 dalam Konvensi Perserikatan Bangsa-Bangsa tentang Hukum Laut. ITLOS memiliki yurisdiksi atas sengketa yang timbul dari interpretasi atau penerapan Konvensi dan perjanjian lain yang terkait dengan hukum laut. Selain sengketa antar-negara, ITLOS juga dapat memberikan pendapat hukum dalam masalah yang berkaitan dengan Hukum Laut.



Gambar Ilustrasi

BPK merupakan *supreme audit institution (SAI)* pertama di dunia yang ditunjuk sebagai auditor eksternal ITLOS di antara semua negara anggota ITLOS sejak pendirian tribunal pada tahun 1996. BPK dipilih berdasarkan kompetensinya, dengan pengalaman sebelumnya sebagai auditor eksternal bagi beberapa organisasi internasional. Penunjukan BPK sebagai SAI pertama dari negara-negara anggota ITLOS sebagai auditor eksternal dianggap sebagai preseden yang dapat membuka peluang bagi negara-negara anggota lainnya di masa depan.



Logo ITLOS (sumber: <https://dev2023.itlos.org/en>)

Hingga saat ini, BPK telah melayani sebagai auditor eksternal untuk berbagai organisasi internasional di antara lain *International Atomic Energy Agency (IAEA)*, *International Maritime Organization (IMO)*, dan *Inter-Parliamentary Union (IPU)*. Peran BPK sebagai auditor eksternal untuk berbagai organisasi internasional adalah bukti kepercayaan dan keyakinan yang dimiliki oleh masyarakat internasional terhadap kemampuan dan kapasitas BPK untuk melakukan audit terhadap organisasi internasional.

Sumber: <https://www.bpk.go.id/news/bpk-terpilih-menjadi-pemeriksa-eksternal-itlos-2025-2028>



Kantor ITLOS di Hamburg, Jerman (sumber: <https://dev2023.itlos.org/en>)



AYO SEHAT BARENG

Sumber: <https://www.halodoc.com/artikel/>

INFO KESEHATAN

Apa Itu Musim Pancaroba?

Musim pancaroba adalah periode peralihan antara dua musim utama, yaitu musim hujan dan musim kemarau. Transisi ini terjadi dua kali setahun, tepatnya ketika matahari melintasi garis khatulistiwa. Di wilayah tropis, seperti Indonesia, musim pancaroba umumnya terjadi pada bulan Maret hingga Mei, yaitu peralihan dari musim hujan ke musim kemarau, dan September hingga November yakni transisi dari musim kemarau ke musim hujan. Musim pancaroba ditandai oleh cuaca yang tidak menentu, termasuk hujan yang tak terduga, suhu udara yang bervariasi, dan perubahan pola angin. Fenomena ini dapat berdampak pada berbagai sektor kehidupan, mulai dari pertanian hingga kesehatan.

Dampak Musim Pancaroba

Musim pancaroba sering dianggap sebagai musim penyebar penyakit. Pasalnya, transisi antara musim hujan dan musim kemarau dalam musim pancaroba sering disertai dengan fluktuasi suhu dan kelembaban udara. Kondisi ini dapat menciptakan lingkungan yang ideal bagi mikroorganisme seperti bakteri, virus, dan jamur untuk berkembang biak dengan cepat. Nah, berikut berbagai penyakit yang rentan muncul saat musim pancaroba: gangguan pernapasan, penyakit kulit, infeksi virus, masalah sistem pencernaan, gangguan kesehatan mental.

TIPS KESEHATAN

Cara Menjaga Kesehatan di Musim Pancaroba

1. Menjaga kebersihan. Misalnya, membiasakan untuk mencuci tangan sehabis bepergian, atau mandi setidaknya dua kali sehari-pagi dan sore.
2. Tidur yang cukup. Tidur cukup dapat membantu kita untuk mengembangkan imunitas tubuh yang baik.
3. Makan makanan sehat. Mengonsumsi makanan sehat juga dapat menunjang kemampuan tubuh melindungi diri dari serangan patogen.
4. Konsumsi vitamin bila diperlukan. Misalnya, seperti vitamin C, D, dan E. Ketiga vitamin ini merupakan antioksidan kuat yang dapat melawan dari serangan penyakit.
5. Olahraga. Walaupun cuaca di musim pancaroba bikin mager, bukan berarti kamu bisa bermalas-malasan ya. Kalau misalnya memang cuaca di luar tidak mendukung, toh kamu tetap bisa berolahraga di dalam rumah. Sekarang ini ada banyak video tutorial berolahraga di internet yang bisa kamu pilih. Mulai dari zumba, yoga, body combat, dan sebagainya.
6. Menjaga hidrasi tubuh. Hal ini sangat penting di musim pancaroba. Kurang minum air putih tidak hanya dapat membuat tubuh berisiko mengalami dehidrasi, melainkan juga beberapa kondisi lainnya. Seperti kegagalan tubuh merespon sinyal lapar-apakah kamu benar-benar lapar atau hanya kurang asupan air.

Mutasi Pegawai Semester I 2024

HELLO!

GOOD BYE!



Bawana Adi



Iwan Hery Setiawan



Indah Winarni



Bernadetta Arum Dati



Kholid Muslim



Prima Dian Prasasti



Siti Afifah



Mei Yuntari



Ilham Rizwan



Adina Mayasari



Hendhita Dinar Ujiantara



Hanang Supanto



Puji Lestari



Sri Wijayanti Kusumo Astuti



M. Asdhaq Silman



Anis Nur Hidayati



Vidya Nurina Sariningrum



Wheny Andrianingsih



Taufan Saputra



V. Raditya Ajie Dharma



Risni Marwati



Sri Prasetiani



Andryanto



Morina Agrita



Nur Indah Rahmawati



"Setiap perpisahan adalah awal dari pertemuan yang baru...
Mari sambut dengan hati terbuka kedatangan teman kantor yang baru,
sambil tetap mengenang kenangan indah bersama yang sudah terlewati..."



Candi Plaosan

Keindahan tersembunyi di timur Yogyakarta

Candi Plaosan terletak di Jl. Candi Plaosan, Plaosan Lor, Bugisan, Kec. Prambanan, Kabupaten Klaten. situs candi ini yang menggabungkan arsitektur Hindu dan Buddha dan terletak di desa Bugisan, 5 kilometer dari Candi Prambanan, salah satu warisan budaya dunia UNESCO. Candi ini dibangun oleh Rakai Pikatan di abad ke-11 sebagai hadiah kepada istrinya, Pramudyawardani, yang adalah seorang Buddha. Situs ini dibagi menjadi dua; Plaosan Lor (utara) dan Plaosan Kidul (selatan). Lokasinya yang strategis membuat candi ini mudah diakses oleh wisatawan baik lokal maupun internasional.

Candi Plaosan Prambanan memiliki ciri khas arsitektur yang menggabungkan gaya budaya Hindu dan Buddha. Dibangun pada abad ke-9 oleh Raja Sri Maharaja Rakai Pikatan yang berasal dari Kerajaan Mataram Hindu. Candi ini merupakan kompleks dibagi menjadi dua bagian, yaitu Plaosan Lor (Utara) dan Plaosan Kidul (Selatan), masing-masing memiliki perbedaan karakteristik arsitektur.

Candi Plaosan Prambanan menjalani proses pemugaran yang dilakukan oleh pemerintah setempat untuk menjaga keberlangsungan dan keaslian candi. Proses ini melibatkan tim ahli arkeologi dan restorasi yang berupaya mengembalikan keagungan dan kemegahan candi seperti sedia kala. Hasil pemugaran yang dilakukan memberikan gambaran yang lebih jelas tentang bagaimana candi ini dahulu kala.

Untuk masuk ke Candi Plaosan Prambanan, pengunjung akan dikenakan biaya tiket masuk yang cukup terjangkau. Tiket masuk untuk wisatawan domestik biasanya berkisar antara 5.000 hingga 10.000 rupiah, sedangkan untuk wisatawan asing dapat berkisar antara 10.000 hingga 20.000 rupiah. Nilai tiket masuk ini dapat berubah sewaktu-waktu, jadi pastikan untuk melakukan pengecekan terlebih dahulu sebelum berkunjung.

Candi Plaosan Prambanan memiliki daya tarik yang khas. Arsitektur yang megah dan indah menciptakan suasana yang sakral dan damai. Di dalam kompleks candi, pengunjung dapat menjelajahi berbagai arca dan relief bersejarah yang menghiasi dinding-dinding candi. Pemandangan di sekitar candi juga menawarkan keindahan alam pedesaan yang tenang dan hijau. Bagi pecinta sejarah, candi ini merupakan destinasi yang tak boleh dilewatkan ketika berkunjung ke Yogyakarta.

Sumber: <https://visitjawatengah.jatengprov.go.id/id/destinasi-wisata/candi-plaosan>



Foto: PDP



Foto: PDP



GALERI FOTO



Cek Fisik Pemeriksaan LKPD
Pemda DIY Tahun 2023



Tortama KN V dan Kepala Perwakilan
Dalam Rapat Paripurna DPRD DIY 2024 (04/04)



Upacara Hari Lahir Pancasila
(01/06)



Pemantauan TLRHP dan
Kerugian Daerah Tahun 2024 (Juni)



Pemotongan Qurban Idul Adha
1445 H (19/06)



FGD Persiapan Pemeriksaan Kinerja
Pengelolaan Persampahan Tahun 2024 (Juni)

REDAKSI
ANGKRINGAN

Pengarah: Widhi Widayat
Penanggungjawab: Bawana Adi
Pemimpin Redaksi: E. Arie Noerachmawati

Tim Redaksi: Prima Dian P., Puji Lestari, Damar Rahardian, Wahyu B. Dwiarto, Jehna Mayafani
Alamat: BPK Perwakilan D.I. Yogyakarta, Jl. HOS Cokroaminoto No. 52, Yogyakarta
Website: yogyakarta.bpk.go.id
E-mail: humastu.yogyakarta@bpk.go.id